

Lettre du Président

Dans l'arbitrage, on reste jeune. En dessous de 40 ans on l'est vraiment.ous nous félicitons que trois de nos jeunes membres, Philipp Habegger, Anne-Véronique Schläpfer et Babak Barin aient l'initiative de créer un Groupe ASA de Jeunes Praticiens de l'Arbitrage. Il manifeste sa présence sur notre site Internet www.arbitration-ch.org. C'est là que les moins de 40 ans peuvent s'en-registrer. Une première réunion aura lieu le 18 mai 2001 dans la région d'Interlaken. J'aimerais encourager tous les membres de l'ASA de moins de 40 ans d'y participer et, oui, j'aimerais en même temps décourager tous les autres! Ils s'agit du club de ceux qui ne font pas (encore) partie du fameux "club".

Pierre A. Karrer